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Beantwortung zur Anfrage 471/2008

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 5642-04

Stuttgart, 17.12.2008

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

FDP-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

28.11.2008

Betreff

TV Cannstatt und die Baseball-EM

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Dem Sportamt ist die Bewerbung des TV Cannstatt als Austragungsort zur Baseball-
EM 2010 bekannt. Derzeit werden dazu Abstimmungsgespräche mit allen Beteiligten
geführt. Insbesondere wird diskutiert ob und unter welchen Bedingungen eine Aus-
tragung der Europameisterschaft durch den TV Cannstatt möglich wäre. Nach Ab-
schluss der Planungsgespräche wird den zuständigen gemeinderätlichen Gremien
berichtet.

Dr. Wolfgang Schuster
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